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                                             INDICAÇÃO Nº 36/2025  

 

 

SÚMULA: Indica ao Executivo Municipal, que seja analisada a 

possibilidade de aumento na carga horária de atendimento a 

pediatria no Posto de Saúde Central. 

  

 

                                            A vereadora que a presente subscreve, amparada em dispositivos 

Regimentais e Orgânicos, depois de apreciado pelo plenário, indica ao Executivo Municipal, 

que seja analisada a possibilidade de aumento na carga horária de atendimento a 

pediatria no Posto de Saúde Central   
                                  

 

                                         

                                         JUSTIFICATIVA 

 

                                         A presente indicação se faz necessária diante da constante procura por 

atendimentos pediátricos na unidade de saúde referida, que tem se mostrado insuficiente para 

atender a todos com a devida qualidade e agilidade.  

                                          Visando atender os muitos pedidos a mim solicitados e à crescente 

demanda da população local, onde muitos pais e responsáveis relatam dificuldade em conseguir 

consultas para seus filhos, o que acaba comprometendo o cuidado com a saúde infantil e 

gerando preocupação na comunidade. 

                                        O aumento da carga horária de pediatras contribuirá para melhorar o 

atendimento, reduzir filas e proporcionar mais tranquilidade às famílias que dependem do 

serviço público de saúde. 

                                        Diante do exposto, conto com a sensibilidade do Poder Executivo 

para que essa medida seja analisada com urgência.  

 

                                       Solicito aos Nobres Colegas desta Casa de Leis a Aprovação da 

Indicação.    

            

 

                 Plenário da Câmara, 14 de abril 2025. 

 

 

 

                                                    Raquel de Barros  

                                                         Vereadora 


